

Einsatzabteilung

Letzte Aktualisierung Sonntag, 28. November 2010

Die Einsatzabteilung ist umgangssprachlich „Die Feuerwehr“. Sie ist die Abteilung die das Einsatzgeschehen abdeckt. Hierzu zählt der Brandeinsatz, die techn. Hilfeleistung beispielsweise bei Verkehrsunfällen, die Tierrettung, beseitigen von Umweltschäden z.B. Öls Spuren, Leerpumpen von vollgelaufenen Kellern und matschüberschwemmten Strassen und die Personenrettung. Desweiteren gehört der vorbeugende Brandschutz, wie Brandsicherheitsdienste bei Großveranstaltungen oder Brandschutzerziehung in Kindergärten oder Schulen, zu den Pflichten der Einsatzabteilung.

Die Einsatzabteilung besteht zur Zeit aus 28 Kameradinnen und Kameraden die fast alle mit Funkmeldeempfängern ausgerüstet sind und zu jeder Tag- und Nachtzeit für das Wohl der Mitbürger einsatzbereit sind. Im Alarmfall werden diese über die Leitstelle der Feuerwehr unter der bekannten Notrufnummer 112 in Korbach ausgelöst und die Kameraden eilen zum Feuerwehrhaus um sich auszurüsten und Ihnen dann schnellstmöglich zu helfen.

Ständige Aus- und Weiterbildung ist für die Bedienung des Gerätes unerlässlich, ob an der Landesfeuerwehrschule in Kassel, bei Kreislehrgängen oder beim wöchentliche Übungsdienst immer Montags ab 19 Uhr.